

Kids lernten Karate und Zählen auf Japanisch

Osterferiencamp mit Shotokan Ennepetal kam richtig gut an

ENNEPETAL. Ichi, Ni, San, Shi, Go! So zählten die Grundschul Kinder gemeinsam auf Japanisch im Rahmen des Schnupperkurs Karate. Dieser wurde vom Karateverein Shotokan Ennepetal e.V. an 4 Tagen während der Osterferienbetreuung aller Ennepetaler Grundschulen ausgerichtet.

Dabei wurden vom Trainer-Team des Shotokan Ennepetal Bewegungs-, Fitness-, Konzentrations- sowie Koordinationsübungen angeleitet. Selbstbehauptungs- und natürlich erste Karatetechniken wurden ebenso vermittelt wie



Die erlernten Kampfschreie der Mädchen und Jungen waren in der Sporthalle unüberhörbar.
Foto: Verein

einige Wörter und das Zählen auf Japanisch. Die über 60 teilnehmenden Kinder waren mit viel Energie und Spaß bei der Sache und beeindruckten die Karatetrainer (und ErzieherInnen) nicht zuletzt durch ihre ohrenbetäubenden Kampfschreie.

Der Shotokan Ennepetal e.V. lädt Kinder ab 6 Jahren jederzeit herzlich zu einem unverbindlichen Probetraining, dienstags von 18-19 in der Turnhalle der Realschule, ein. In normaler Sportkleidung, aber barfuß. Weitere Informationen unter www.shotokan-en.de